



Omnibus

B6 Fahrzeugalter Linienbusse

Welches Durchschnittsalter hat die Linienbusflotte?

Betrachtet wird hier das Durchschnittsalter der im Geltungsbereich des Zertifikates eingesetzten Linienbusse. Das Durchschnittsalter der Linienbusflotte darf nicht älter als 8 Jahre, Einzelfahrzeuge nicht älter als 14 Jahre sein.

Je jünger die Linienbusflotte ist, desto größer ist die Wahrscheinlichkeit, dass sicherheitsrelevante Einrichtungen wie ESP u. ä. in den Fahrzeugen vorhanden sind. Neben der Wartung und Pflege der Fahrzeuge ist somit das Fahrzeugalter ein weiteres sicherheitsrelevantes Prüfkriterium.